



「施設見学」
6月30日、おんべつ学園へ施設見学に行つて来ました。新しい施設へ伺い担当の方のお話を聞いたり意見交換を行いました。
また作業所の見学をしてワークセンターで作られているお弁当をいただきました。



手をつなぐ親の会

「護国神社参拝旅行」
6月4日～6日、旭川護国神社への参拝も兼ねて研修旅行へ行ってきました。
今年は、寒さの厳しい中での参拝となりましたが、会員間の交流も深まる旅行となりました。



殉公遺族会



「東部ブロック研修会」
7月2日、浦幌町にて東部ブロック研修会が開催され40名の方が参加しました。
午前中の講演では「人生の最期に残すもの」と題してお話を聞き、午後からはエッセイコンテストで小物入れづくりをしました。悪戦苦闘しながら、みなさん真剣に作業に取り組んでいました。



「十勝GB大会」
6月26日、芽室町健康フラスにて十勝ゲートホール大会が開催されました。
豊頃からは2チームが出場し、予選リーグ敗退となりましたが、選手のみさんの活躍している姿が多く見られました。



老人クラブ連合会



「十勝スポーツ大会」
7月31日、芽室町にてスポーツ大会が行われました。
十勝管内から14チームが参加し、豊頃町からは18名の会員の参加をいただき、選手はもちろん応援の方も手に汗を握る戦いが繰り広げられ、4位という好成績となりました。



「研修旅行」
7月9日～10日、20名の参加者とともに日高方面へ行ってきました。
天候に恵まれ、1日目は門別競馬場、2日目はJRA日高育成牧場の見学をしました。



身体障害者福祉協会



ボランティアの視察研修

8月4日～5日、ボランティアの方を対象とした視察研修を実施しました。
1日目は池田町社会福祉協議会、2日目は栗山町社会福祉協議会へ伺い様々なボランティア活動のお話を聞きました。また研修中にはボランティア間の親睦も深めました。

トヨッピー社長のお仕事の様子

久しぶりの登場!!

トヨッピー社長は少し夏バテ気味!?
そんなことはありません!今年もとよこ夏まつりに参加しました。
その様子を写真でご紹介します。



キレイだね～谷



〇×クイズにも参加



ボクのグッズもいっぱい



こんにちは～



みんないらっしやい



お餅ちょーだい!!

広報とよこ

社協だより

役場だより

広報とよこ

社協だより

役場だより